

コロナ第7波の致死率、6波より低下 ワクチン接種普及で 群馬

2022年10月29日毎日新聞

新型コロナウイルスの感染拡大「第7波」が起きた7～9月に群馬県内で公表された感染者のうち、死亡した人の割合（暫定値）が0・11%だったことが県のまとめで分かった。変異株のデルタ株からオミクロン株への置き換わる途中だった第6波（1～6月）の0・16%よりも低下した。背景には、ワクチン接種が普及し、ウイルスの弱毒化が進んだことがあるとみられる。

県によると、第7波の7月からの2カ月間に公表された感染者は、13万8187人で、死者は153人だった。第6波は、半年間と長期にもかかわらず、感染者は8万864人で、死者は129人だった。第7波はピーク時に1日の感染者が3000人超となる日もあり、感染者が急増した。それとともに死者数はこれまでの感染拡大の波よりも増えたが、全感染者に対する割合は低下していた。

重症化率も第6波は、0・069%（重症者数56人）だったが、第7波では0・045%（同62人）に低下していた。一方で、死者に占める70代以上の割合は88%と高く、死亡率は低下しているものの、高齢者の命をどう守るかという課題が残った。

厚生労働省に新型コロナウイルス対策を助言する専門家組織「アドバイザリーボード」は、第7波の主流となったオミクロン株について、昨年夏の第5波に感染が拡大したデルタ株に比べて重症化率が低いという見方を示しており、県内でも同様の傾向が示されている。【庄司哲也】

今日のyoutube紹介下線をクリック

●【子どもも集団接種】5～11歳「痛みなかった」札幌市

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1f465d0c806dfa17243249680c7b2effead89563>

●【速報】新型コロナ 東京で新たに4121人感染 前週比890人増加

<https://news.yahoo.co.jp/articles/5a35cd22f3977a52eceed074b814444f1629f0f7>

●新型コロナ497人が感染 新居・西条以外は「感染警戒期」【愛媛】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/da027d97d32ab6bed773c09cc02bf209680f87f5>

●新型コロナ 長野県内で新たに1180人感染 4日連続で1000人超

<https://news.yahoo.co.jp/articles/47e4e197b5574e3feafff51149d4089a247b52b2>

●【長崎】新型コロナ366人感染 先週土曜日より141人増加

<https://news.yahoo.co.jp/articles/94939b35a36cbd262644c3f099202742e1ad48a1>

●8月の超過死亡数がやばい！日本は異常事態なのに、なぜ政府やメディアは騒がないのか！！ https://www.youtube.com/watch?v=PkJIyAh_ZKg&t=318s 見てね

●【変わる！】教育委員会からのメッセージ！責任ある教育委員のメンバーは他にいないのか？

<https://www.youtube.com/watch?v=JY-I3Sd65cA>

今日のPDF紹介下線をクリック

●酔客の騒ぎ声で戻らぬ客足、商店街「存続の危機」… [コロナ警告] きしむ社会

●副反応疑い死亡例は9月4日時点で1854件…その99%以上が「評価不能」判定の不可解 (山岡淳一郎)

●コロナワクチン接種後死亡を追う 中日・木下投手の死去は「労働災害」の色彩が濃いのに、なぜ遺族に補償金は支払われないのか